PRESSEINFORMATION



Hof- und Fassadenprogramm Hochhaus in der Lothringer Straße erstrahlt in neuem Glanz

Kerpen, 29.06.2020

Mit dem Hochhaus in der Lothringer Straße konnte die erste Maßnahme innerhalb des Hof- und Fassadenprogramm erfolgreich umgesetzt werden. Nach Antragsstellung im vergangenen Jahr wurde der Antrag noch im November 2019 positiv beschieden. Der Eigentümergemeinschaft wurde damit eine Förderung in Höhe von rund 79.920 € (brutto) zur Aufwertung der Fassade zugesagt. Insgesamt beliefen sich die Arbeiten auf ein Auftragsvolumen von rund 159.840 € (brutto).



Durch das "Hof- und Fassadenprogramm" ist es für Eigentümer und Eigentümergesellschaften im Europaviertel möglich öffentliche Fördermittel für die Aufwertung von Gebäudefassaden sowie Garten- und Hofflächen in Anspruch zu nehmen. Die Gelder dienen dabei sowohl als Anreiz, aber auch als Hilfestellung für Eigentümer notwendige Arbeiten durchzuführen.

Das Hof- und Fassadenprogramm ist Teil des Integrierten städtebaulichen Entwicklungskonzeptes - kurz ISEK - und verfügt über ein geplantes Gesamtbudget in Höhe

PRESSEINFORMATION



von 575.100 €. Hierbei handelt es sich um eine 50/50 Förderung. Das heißt, der öffentliche Zuschuss beläuft sich auf maximal 50 % der Gesamtkosten. Die restlichen Kosten werden vom Eigentümer getragen.

Weitere Informationen, die Antragsunterlagen sowie einen Leitfaden finden sich unter folgendem Link: https://www.kerpen-gelingt-gemeinsam.de/. Darüber hinaus steht der Quartiersarchitekt, Herr Amonat, unter der Telefonnummer 0178 688 64 02 und der E-Mailadresse quartier-kerpen-nord@stadt-kerpen.de für Fragen zur Verfügung.